



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



25/08/2023

LEGISLATIVO

## **Guadalupe Juárez en El Heraldo Televisión entrevista a Blanca Alcalá, diputada federal del PRI**

“En Puebla, como en muchos de los estados del país, la situación es muy polarizada, veo dos posiciones muy claras, quienes estamos en el Frente Amplio por México y los que han construido la propuesta del partido en el poder. En ese sentido, cuando ya haces la suma de todos los que construimos el Frente Amplio por México, yo creo que estaremos en condiciones de pelear y de ganar. En mi caso, soy una mujer que he trabajado por y para los poblanos desde muchas trincheras. Más que decir que estoy en busca de una candidatura, estoy en busca de cómo construyo, cómo comparto, cómo apoyo a recuperar muchas cosas que los poblanos queremos. Queremos recuperar muchos más temas en materia de seguridad, de inversión y de este diálogo y de esta apertura que en todo el país hoy estamos buscando”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!686?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!686&authkey=!APJVy7DRhCRmXAo&ithint=video&e=Krdhjs>